



71. Agrartage Rheinhessen in Nieder-Olm

**Sehr geehrte Damen und Herren,
liebe Besucherinnen und Besucher,**

als Bürgermeister der Stadt Nieder-Olm heiÙe ich Sie ganz herzlich zu den 71. Agrartagen Rheinhessen willkommen.

In der Zeit vom 20. bis 24. Januar 2020 richtet sich erneut das regionale und überregionale Augenmerk der Agrarbranche auf unsere Stadt. Seit über 20 Jahren sind wir stolz darauf, dieser bedeutenden Veranstaltung den passenden Standort inmitten von Rheinhessen bieten zu können. Als „Messe der kurzen

Wege“ haben sich die Agrartage mit über 400 Ausstellern und rund 14.000 Besuchern längst zu einem wichtigen Branchentreff entwickelt. Die Agrartage in Nieder-Olm bieten die einzigartige Kombination aus praxisorientierten Fachvorträgen sowie der Maschinen- und Geräteausstellung.

Hier treffen sich alle interessierten Winzer, Obstbauern und Landwirte der Region und darüber hinaus.

Unter dem Motto „WISSEN – TECHNIK – KOMMUNIKATION“ bietet das umfangreiche Programm auch 2020 wieder ganz besondere Highlights.

Nach erfolgreichem Start im vergangenen Jahr, wird es am Montagabend erneut eine Afterwork-Party der Landfrauen in unserer Ludwig-Eckes-Halle geben. Zudem folgt am Donnerstag ein Jungwinzerforum der Landjugend Rheinhessen/Pfalz im Zelt E. Etabliert hat sich bereits die Jung.Wein.Nacht, zu der Sie ebenfalls herzlich eingeladen sind.

Weiterhin wird der Preis für Nachhaltigkeit in diesem Jahr zum 9. Mal im Rahmen der Agrartage in Nieder-Olm verliehen.

Ich danke ganz herzlich den verantwortlichen Organisatoren der Rhein Hessischen Agrartage, für die gute und angenehme Zusammenarbeit sowie für das Vertrauen in unsere Stadt, als Gastgeber für dieses besondere Event.

Darüber hinaus möchte ich auch allen Mitarbeitern der Verbandsgemeinde und der Stadt Nieder-Olm für die großartige Arbeit im Vorfeld und während der Agrartage danken, ohne die eine solche Veranstaltung gar nicht möglich wäre.

Trotz umfangreicher, infrastruktureller Maßnahmen können vorübergehende Einschränkungen im Verkehrsfluss nie ganz vermieden werden. Für die Geduld und Ihr Verständnis möchte ich mich ebenfalls bei den Bürgern und Anwohnern unserer Stadt bedanken.

Ich wünsche den 71. Rhein Hessischen Agrartagen einen guten Verlauf und viel Erfolg.

Nieder-Olm, Januar 2020

Dirk Hasenfuss
Stadtbürgermeister
Stadt Nieder-Olm